
N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung des Ortsbeirats Oedingen der Stadt Remagen vom 13.04.2010 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 29.03.2010  
 
Tagungsort:  Gaststätte Breuer, Gesellschaftsraum   
 
Beginn:  19:30 Uhr 
 
Ende:   22:35 Uhr 
 

Anwesend:  
 
Ortsvorsteher 
Jürgen Meyer   
 
Schriftführer/in 
Nadine Dernbach   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Hans-Willi Jungbluth   
Detlev Maaß (nur öffentl. Sitzung) 
Stefan Plück   
Oswald Risch   
Olaf Wulf   
 
   

Entschuldigt fehlen: 
 
Beigeordnete/r 
Dr. Rüdiger Finger   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Beate Schleitzer   
Harald Schleitzer   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
 
 



 2

Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Genehmigung der Niederschrift über die 3. öffentliche 

Sitzung vom 17.11.2009 
 

    
 2   Bürgerfragestunde  
    
 3   Geschwindigkeitsmessungen im Bereich der Ortsdurch-

fahrt 
 

    
 4   Breitbandanschluss Oedingen, Sachstand  
    
 5   Mitteilungen und Anfragen  
    
 
 
4. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
--------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Genehmigung der Niederschrift über die 3. öffentliche Sitzung 

vom 17.11.2009 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
 
Zu Punkt 2 – Bürgerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Es wurden keine Anfragen gestellt. 
 
   
  
 
Zu Punkt 3 – Geschwindigkeitsmessungen im Bereich der Ortsdurchfahrt – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Der Ortsvorsteher Jürgen Meyer begrüßt Herrn Born von der Verkehrswacht des Kreises 
Ahrweiler, der die Auswertungen für die durchgeführten Geschwindigkeitsmessungen 
erarbeitet hat. Herr Born stellt die Vorgehensweise des Geschwindigkeitsmessgerätes vor 
und teilt mit, welche Verkehrsteilnehmer in die Messungen einfließen. Die Auswertung ergab, 
dass 85% der gemessenen Fahrzeuge mit einer zu hohen Geschwindigkeit durch den Ort 
Oedingen fahren. 
Herr Born schlug die Anbringung von Fahrbahnmarkierungen jeweils im Bereich der 
Ortseingänge auf der Wachtbergstraße mit der Kennzeichnung „30“ vor. Außerdem empfahl 
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er zweimal im Jahr Geschwindigkeitskontrollen durch die Polizei. 
Der Ortsbeirat schloss sich den Vorschlägen einstimmig an. 
 
einstimmig beschlossen   
 
  
 
Zu Punkt 4 – Breitbandanschluss Oedingen, Sachstand – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Jürgen Meyer teilt mit, dass in den vergangenen Wochen Termine mit der Telekom, der 
Stadt Remagen und der Bürgerinitiative Bimbo stattgefunden haben. Laut Telekom wird mit 
dem Ausbau im Mai begonnen. Die zwei Verteilerkästen werden an der Wachtbergstraße im 
öffentlichen Bereich aufgestellt. Aus Richtung Werthhoven kommend auf der rechten Seite 
nahe der ersten Bushaltestelle und an der Ecke Wachtbergstraße/Im Wotanger. 
Detlev Maaß und Stefan Plück bemängelte, dass die Ortsbeiratsmitglieder über den Termin 
zur Unterzeichnung des Kooperationsvertrages am 21.12.2009 und den Ortstermin mit 
Landrat Dr. Pföhler nicht informiert worden waren. Der Ortsvorsteher erklärte, dass weder er 
selbst noch der Ortsbeirat Herr des Verfahrens ist. Er selbst war zwar geladen aber nicht 
Einladender. 
   
  
 
Zu Punkt 5 – Mitteilungen und Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Der Ortsvorsteher teilt mit: 
+ dass der Umbau des Oedinger Backes genehmigt wurde. 
+ dass zwei Tempo 30 Schilder angebracht wurden. 
+ dass die Beleuchtung hinter dem Pfarrheim zeitabhängig von den Eigentümern geschaltet 
   wird. 
+ dass das Hinweisschild zur Oedinger Kapelle in Arbeit sei. Der Standort muss noch 
   festgelegt werden 
+ das Amselweg und Finkenweg zur Zone 30 beschildert wird. 
+ das ein Sicherungsbügel für die Fußgänger bei der Wegeeinmündung von der Kapelle auf 
   den Amselweg aufgestellt wird. 
+ das auf dem Fußweg von Oedingen nach Werthoven ein Schild „Durchfahrt verboten 
   Landwirtschaft frei“ aufgestellt wird. 
+ der neue Schaukasten für die Dorfmitte ist bestellt 
+ das an der Ecke Wachtbergstraße/Burgstraße eine Parkverbotsmarkierung auf der 
   Fahrbahn angebracht wird. 
+ das der SV Oedingen die Verwaltung um Überprüfung der Standsicherheit der 
   Ballfangzäune auf dem Sportplatz gebeten hat. 
+ das die Verwaltung (Herr Kreucher) um regelmäßige Informationen zum Oedinger 
    Veranstaltungskalender bittet. 
 
Stefan Plück fragt an, was mit der Flutlichtanlage für den Oedinger Sportplatz ist. Jürgen 
Meyer teilt mit, dass hierfür 10.000,00 € in den Haushalt 2010 eingestellt sind und die 
Baumaßnahme in Absprache mit dem Bauamtsleiter und dem Vorsitzenden des Oedinger 
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Sportvereins durchgeführt wird. 
Oswald Risch fragt an, ob der Fußweg Finkenweg/Ringstraße mit den ehemaligen Schildern 
vom Haus Hüskes ausgeschildert werden kann. 
Detlef Maaß schlägt vor, dass der Ortsbeirat einen Brief an die Raiffeisenbank bezüglich der 
geänderten Öffnungszeiten schreibt. Der Ortsbeirat stimmt dem zu. 
 
Detlev Maaß teilt mit: 
+ das am 08.05.2010 ein Friedensfest in Remagen stattfindet. 
+ das die St. Martin Grundschule in diesem Jahr 100 Jahre alt wird. Der Förderverein der 
   Schule möchte für jedes Kind ein Polo-Shirt kaufen und sucht für dieses Vorhaben 
   Spenden. 
+ das vor einiger Zeit eine Veranstaltung in Remagen zum Thema Bevölkerungsentwicklung 

stattgefunden hat. Er regt an, das Thema in einer der nächsten Sitzungen auf die 
Tagesordnung zu nehmen. 
 

Hans-Willi Jungbluth teilt mit: 
+ das Pflastersteine an der Ausfahrt vom Parkplatz der Dorfmitte locker sind. 
+ dass an dem diesjährigen Dreckwegtag 11 Oedinger Bewohner teilgenommen haben. Er 
   wünscht sich für die Zukunft eine bessere Beteiligung, auch von den 
   Ortsbeiratsmitgliedern. Der Ortsvorsteher teilt die Meinung von Herrn Jungbluth und erklärt 
   daraufhin, dass er nicht verstehe, das sich einzelne Ortsbeiratsmitglieder zu 
   Presseterminen, wie DSL Vertragsunterzeichnung nicht informiert fühlen, sich aber 
   andererseits wie bei der Aktion Dreckwegtag, noch nicht einmal entschuldigen. 
 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 22:35 Uhr. 
 
Remagen, den 18.05.2010     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Jürgen Meyer Nadine Dernbach  
Ortsvorsteher  
 
 


